

#DESDEDIPUTADOS

FORTALECEN LOS MEDIOS

AYER SE INSTALÓ LA COMISIÓN DE RADIO Y TELEVISIÓN

POR A. GARCÍA Y V. ORTEGA



n la instalación de la Comisión de Radio y Televisión de la Cáma-

ra de Diputados, su presidente, Miguel Monraz, destacó la necesidad de ofrecer contenidos de calidad, veraces y plurales, que promuevan la cultura y la educación, por lo que dijo que el reto va a ser la actualización del marco legal, para fortalecer a los medios.



• DE HOGARES TIENEN TE-LEVISIÓN ABIERTA. El legislador señaló que tienen una gran oportunidad para trabajar en el desarrollo de los medios de comunicación y para el beneficio de los mexicanos: Tenemos la posibilidad de garantizar que la sociedad tenga acceso a información y contenidos de calidad, que promuevan la cultura y el desarrollo de las familias. Tenemos que ser promotores del respeto a los derechos humanos y proteger la libertad de expresión.

En su presentación, Monraz Ibarra reconoció los desafíos que enfrenta el periodismo y expresó su solidaridad con quienes ejercen este trabajo; además destacóla importancia de escuchar a todos los actores del sector, como a la Cámara de la Industria de Radio y Televisión.



FOCO Desde la Comisión se va a proteger la libertad de expresión; Monraz.